

遠景近景

すっかり秋らしくなり、各地でイベントが花盛り。特に、十五、十六日は、ぶらくり丁界隈で各種団体が様々な取り組みを披露していました。アーケードの下でよさこい踊り、子どもの絵の展示、京橋近くの遊歩道沿いで二胡演奏やフラダンス、雜賀橋はサルサにベリーダンス、このほか、映画や陶芸教室、写真展……。

盛りだくさんの中で残念だったのは、主催者が異なるた

め、同じころ同じような場所で同様のイベントをしている

力でできれば」との気持ち

<http://iwakayama.shiminjuku.jp/eventboard/>

は残ります。

は

他団体の情報を得ることがで

き、連携のきっかけになる

と期待をかけています。

にもかかわらず、連携がほと

んど見られなかつたこと。顕著だったのは、和歌山城から

ぶらくり丁周辺を巡るウォ

キングです。和歌山市主催の

主催者は目前のイベントを成

功させるため精一杯で、他の

団体がどんな動きをしている

情報発信できるサイト。いま

は事務局が収集した情報を入

り、市民提案事業のオーブンカ

フェが取り組むウォークが同

日、ほぼ同ルートで別々に開

催されていました。

は、「まだ、その連携するに

はどうすれば良いかといつた

ところまで考える余裕がない

か、また、その連携するに

するようになれば、イベント

にかける思いや内容をより詳

しく紹介できます。

ボード自体は単に情報発信

するための道具ですが、事務

局は「入力する団体が増え

て協力し合う関係をつくつ

てゆけば、きっと楽しい街ができるはずです。

(小倉)

情報共有し連携を

にもかかわらず、連携がほと

んど見られなかつたこと。顕著だったのは、和歌山城から

ぶらくり丁周辺を巡るウォー

キングです。和歌山市主催の

ウォークと、

度ですが、主催者自ら発信

か、また、その連携するに

はどうすれば良いかといつた

ところまで考える余裕がない

か、また、その連携するに

するようになれば、イベント

にかける思いや内容をより詳

しく紹介できます。

ボード自体は単に情報発信

するための道具ですが、事務

局は「入力する団体が増え

て協力し合う関係をつくつ

てゆけば、きっと楽しい街が

できるはずです。